

In unaufhörlichem, starkem Strom fließen die Bestellungen für das Werk von Anton Lübke „Das deutsche Rohstoff-Wunder“. Noch ist kaum ein Jahr seit Erscheinen der 1. Auflage verflossen - drei weitere müßten folgen, und nahezu 20 000 Stück haben schon ihren Weg zum Käufer gefunden!

Ebenso unaufhörlich wie die Bestellungen folgen einander die Anerkennungen für dieses Werk, auch von hohen Behörden und fachlich gewichtigen Stellen! - Beide Erscheinungen beweisen, daß „Das deutsche Rohstoff-Wunder“ seiner Aufgabe im Neubaui der Wirtschaft gerecht und schon zum Standardwerk würde.

Nahezu täglich stehen in den Spalten der Zeitungen Berichte über Rohstoff-Fragen. Wie Sie diese Berichte mit wenig Mühe zu Verkaufshelfern machen können, das zeigen wir Ihnen übermorgen hier im „Börsenblatt“. „Das deutsche Rohstoff-Wunder“ läßt sich auch im Sommer leicht verkaufen! Z

Auf übermorgen also!

The

Verlag für Wirtschaft und Verkehr

Fockel & Co.

Stuttgart